

Mitwirkungsverfahren Neugestaltung Spielplatz Wenslingen

Der bestehende Spielplatz neben der Mostgrotte wurde im Jahre 2007 erstellt und wird aktuell durch die Kinder von Wenslingen auch rege benützt. Diverse Spielgeräte sind in die Jahre gekommen und weisen daher Verschleiss-Spuren auf, sodass die Geräte regelmässig instand gestellt werden mussten.

Die Kletterwand musste deswegen leider schon vor längerer Zeit demontiert werden, damit die Sicherheit für die Kinder auch weiterhin gewährleistet ist.

Aus diesem Grund hat der Gemeinderat vor einem Jahr beschlossen, ein Projekt für eine Neugestaltung des Spielplatzes in Angriff zu nehmen und dieses in den nächsten ein bis zwei Jahren zu realisieren.

In der Zwischenzeit liegt ein Projekt eines Spielplatzherstellers vor. Damit auch die Bevölkerung eingebunden werden und allfällige Wünsche und Anregungen einbringen kann, bietet der Gemeinderat an, dies an einem Mitwirkungsverfahren zu ermöglichen.

Datum: Samstag 7. Juni 2025

Zeit: 09.30 Uhr – 10.30 Uhr

Ort: Gemeindesaal

Der Gemeinderat stellt das vorliegende Projekt kurz vor. Im Anschluss können interessierte Einwohnerinnen und Einwohner ihre Anregungen gerne einbringen.

Der Gemeinderat freut sich auf ein spannendes Projekt und auf eine rege Teilnahme an obigem Anlass.

